

B. Alasan memilih judul

Tidak kalah pentingnya dengan pengertian judul yang telah dirumuskan di atas adalah alasan-alasan mengapa seorang penulis memilih masalah sebagaimana yang telah dirumuskan dalam judul tulisannya. Hal ini dimaksudkan agar pihak lain mengetahui dan memahami bagaimana latar belakang serta apa kepentingan dari masalah yang dipilihnya itu.

Ada beberapa hal yang melatar belakangi timbulnya masalah ini sehingga mendorong penulis untuk meletakkan pilihan terhadap masalah tersebut, yaitu :

1. Terdapat berbagai percobaan tentang fungsi hormon hipofisa bagi proses metabolisme dan reproduksi dalam tubuh.
2. Di antara hormon-hormon itu ada yang diekstrak dari otak babi sebagai sumbernya.
3. Dari hormon-hormon hipofisa yang telah diketahui fungsinya ada yang digunakan untuk intensifikasi ternak.
4. Dengan demikian hormon yang digunakan untuk intensifikasi ternak itu besar kemungkinan ada yang berasal dari babi.

Oleh karena adanya hal-hal di atas timbullah tanda tanya bagi umat Islam terutama penulis tentang kebolehan memanfaatkan hormon yang tak jelas asalnya itu untuk diperdagangkan atau digunakan untuk intensifikasi ternak. Dan tentu saja menimbulkan tanda tanya pula terhadap status hukum ternak hasil intensifikasi tersebut. Inilah beberapa alasan yang mendorong penulis untuk melakukan penulisan ini.

masalah yang akan dibahas, kemungkinan sem - pitnya peninjauan dapat dihindarkan.

Bab III. Konsepsi Islam tentang makanan (barang) haram
Dalam bab ini terdapat penjelasan mengenai hal-hal : Macam, memakan dan memanfaatkan makanan haram, Haramnya babi dan hikmah diharamkannya , Pemanfaatan komponen babi.

Dalam bab ini dikenalkan ketentuan hukum Islam sehubungan dengan masalah yang sedang dibahas. Hal ini dimaksudkan agar dalam meninjau masalah yang dimaksud menjadi lebih mudah yaitu tinggal menerapkan ketentuan hukum Islam yang sudah ada itu dengan berbagai peristiwa yang menjadi pokok persoalan.

Bab IV. Intensifikasi ternak dengan bahan hormonal dari otak babi menurut hukum Islam.
Sehubungan dengan masalah ini dijelaskan mengenai hal-hal : Yang digunakan intensifikasi adalah hormon yang salah satu sumbernya otak babi, Produksi dan reproduksi ternak karena pengaruh hormon tersebut, Pandangan menurut hukum Islam. Setelah mengetahui persoalan yang akan dibahas dan dasar-dasar hukum mengenai persoalan itu dalam syariat Islam, tibalah saatnya untuk mengadakan analisa. Dalam bab inilah dianalisa peristiwa yang terjadi di masyarakat dengan kenyataan dalam hukum Islam, yang mana menimbulkan adanya pendapat yang pro dan kontra terhadap persoalan yang timbul itu setelah diselidiki secara mendalam.

Bab V. Kesimpulan dan saran

Di sini akan diuraikan mengenai hal-hal : Kesimpulan dan saran-saran.

Bab ini diletakkan pada akhir pembicaraan karena digunakan untuk menutup berbagai penjelasan yang telah lalu dengan menetapkan kesimpulan-kesimpulan, kemudian mengajukan saran-saran dan himbauan bagi kelanjutan hasil-hasil pengkajian yang telah dicapai.

G. Metodologi Pembahasan

1. Permasalahan

Bahwasanya berbagai negara berupaya memacu pertumbuhan ekonomi dan pertumbuhan pangan agar tidak terlalu ketinggalan dengan tingkat pertumbuhan penduduk yang juga melaju dengan cepatnya, selain menekan pertumbuhan mereka sedapat mungkin. Salah satu usaha peningkatan pertumbuhan persediaan pangan adalah meningkatkan persediaan protein hewani berupa peningkatan mutu ternak baik dalam kuantitas maupun dalam kualitas, agar terpenuhi kebutuhan masyarakat akan ternak yang sehat dan dilain pihak populasi ternak menjadi semakin banyak.

Usaha peningkatan ternak itu di Indonesia antara lain berupa penyediaan bibit unggul yang didatangkan dari Australia untuk diinseminasikan dengan ternak Indonesia, pemeriksaan dan pengobatan terhadap ternak-ternak yang kurang sehat, vaksinasi ternak sebagai usaha preventif, paronisasi, embryo transfer, pemberian anti biotika dan vit supplement, dan lain-lain serta intensifikasi dengan mempergunakan bahan hormonal.

Dalam hal usaha terakhir ini mereka mempergunakan hormon dari berbagai sumber, yaitu sumber dari alam, tumbuhan dan hewan. Akan tetapi hormon-hormon itu terutama yang bersumber dari hewan, bukan produksi dalam negeri melainkan merupakan produksi luar negeri yang didatangkan ke Indonesia, antara lain dari negara-negara Perancis, Jerman Barat, Italia, Inggris, Jepang, Amerika Serikat dan lain-lain. Mengingat akan hal ini maka tidaklah mustahil apabila hormon-hormon itu tidak saja berasal dari hewan-hewan yang halal, melainkan ada juga yang berasal dari babi. Asumsi demikian timbul mengingat di negara-negara yang merupakan produsen hormon tersebut, babi merupakan binatang yang diproduksi secara massal dan bukan merupakan binatang yang haram dimakan, disamping sumber kepustakaan memang mengatakan demikian.

Berkaitan dengan persoalan di atas maka timbulah masalah, dalam hal apabila hormon yang dipergunakan untuk intensifikasi ternak tersebut berasal dari babi. Tentu saja bagi umat Islam, mengingat syariat Islam memandang babi sebagai binatang yang haram dimakan dan diperjual belikan.

Selengkapnya masalah yang timbul itu dan dan yang akan diselesaikan dalam skripsi ini dirumuskan dalam kalimat sebagai berikut :

1. Bagaimana hukum memanfaatkan bahan hormonal (babi) untuk kepentingan perdagangan (ekonomi) ?
2. Bagaimana hukum memanfaatkan bahan hormonal itu untuk kepentingan intensifikasi ternak ?
3. Bagaimana hukum memanfaatkan ternak hasil intensifikasi dengan bahan hormonal itu ?

2. Lingkup Pembahasan

Penulisan skripsi ini dimaksudkan untuk menemukan jawaban-jawaban bagi masalah-masalah yang telah dirumuskan dalam bab ini.

Dengan demikian pembicaraan dalam skripsi ini hanya dibatasi dalam hal :

- a. Hukum memanfaatkan bahan hormonal (babi) untuk kepentingan perdagangan.
- b. Hukum memanfaatkan bahan hormonal itu untuk kepentingan intensifikasi ternak.
- c. Hukum memanfaatkan ternak hasil intensifikasi dengan bahan hormonal itu.

Apabila ada hal-hal lain diterangkan juga di sini maka itu hanya dalam rangka untuk menunjang pembahasan inti agar menjadi lebih mendalam dan lebih memenuhi sasaran yang akan dituju.

3. Metode Pengumpulan Data

Untuk menyusun dan menulis skripsi ini diperlukan data-data atau bahan-bahan yang diperoleh dari hasil penelitian di lapangan dan hasil penelitian kepustakaan. Penelitian di lapangan dilakukan di Fakultas Kedokteran Hewan Unair dan Dinas Peternakan Daerah Propinsi Jawa Timur. Sedang penelitian kepustakaan dilakuakn di Perpustakaan-perpustakaan Pusat IAIN, Fakultas Syari'ah IAIN, Universitas Airlangga dan berbagai kepustakaan pribadi.

Adapun metode yang dipergunakan untuk mengumpulkan data ketika mengadakan penelitian di lapangan adalah

- a. Metode interview ialah metode pengumpulan data dengan jalan tanya jawab sepihak yang dikerjakan de

